
                                          

PREGUNTA QUE PRESENTA MARÍA DEL PILAR GARCÍA SÁNCHEZ, CONCEJAL
DEL GRUPO MUNICIPAL MIXTO, SOBRE ¨OPINIÓN SOBRE LA RUTA MARINERA
DE SANTA LUCIA¨ (pregunta con respuesta escrita) 

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA

Una vez visto que para este pleno la ruta marinera de Santa Lucia son 4 carteles que
no tienen impacto alguno sobre el turismo que llega a Cartagena. 

Por esto planteamos las siguientes preguntas: 
 
PREGUNTA:  

1. ¿Este ayuntamiento piensa realizar algún acto más para mejorar e 
incentivar las visitas turisticas a este barrio de Cartagena? 

          Cartagena 20 de enero de 2022

        Fdo. Pilar Garcí a Sa nchez        
       Concejal-Portavoz Grupo Municipal Mixto

         

     A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA




